
vii

ABSTRAK

Siti Lailatul Munawaroh, (2018): Hubungan Pemberian Motivasi oleh Guru
dengan Hasil Belajar Siswa pada Bidang
Studi Akidah Akhlak di Madrasah
Tsanawiyah Bahrul ‘Ulum Kecamatan
Rambah Hilir Kabupaten Rokan Hulu.

Penelitian ini terdiri dari dua variabel, yaitu pemberian motivasi oleh guru
sebagai variabel X (variabel bebas/independen) dan hasil belajar pada bidang
studi Akidah Akhlak sebagai variabel Y (variabel terikat/dependen). Rumusan
masalah dalam penelitian ini adalah Apakah ada Hubungan Pemberian Motivasi
oleh Guru dengan Hasil Belajar Siswa pada bidang studi Akidah Akhlak di
Madrasah Tsanawiyah Bahrul Ulum Kecamatan Rambah Hilir Kabupaten Rokan
Hulu. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah ada Hubungan
yang signifikan antara Pemberian Motivasi oleh Guru dengan Hasil Belajar Siswa
pada bidang studi Akidah Akhlak di Madrasah Tsanawiyah Bahrul Ulum
Kecamatan Rambah Hilir Kabupaten Rokan Hulu. Subjek penelitian ini adalah
siswa Madrasah Tsanawiyah Bahrul ‘Ulum. Sedangkan objek penelitian ini adalah
Hubungan Pemberian Motivasi oleh Guru dengan Hasil Belajar Siswa pada
Bidang Studi Akidah Akhlak di Madrasah Tsanawiyah Bahrul ‘Ulum Kecamatan
Rambah Hilir Kabupaten Rokan Hulu. Populasi dalam penelitian ini adalah
seluruh siswa Madrasah Tsanawiyah Bahrul ‘Ulum yang berjumlah 211 orang.
Untuk sampel dalam penelitian ini siswa kelas VII, VIII dengan menggunakan
Purposive  Random Sampling yang berjumlah 77 orang.Pengumpulan data dalam
penelitian ini menggunakan wawancara, angket dan dokumentasi. Berdasarkan
pengolahan data diperoleh hasil bahwa Pemberian Motivasi oleh Guruberada pada
kategori “Baik” dengan skor 79,27. Hasil belajar pada bidang studi Akidah
Akhlah di Madrasah Tsanawiyah Bahrul ‘Ulum berada pada kategori “Baik”
dengan rata-rata 75,85. Dan terdapat hubungan yang signifikan dengan perolehan
r (pearson Corelation) 0,242 dengan tingkat probabilitas atau sig. (2 tiled) adalah
0,034. Oleh karena probabilitas lebih kecil dari 0,05 maka H0 ditolak Ha diterima.
Artinya ada hubungan yang signifikan antara pemberian motivasi oleh guru
dengan hasil belajar pada bidang studi Akidah Akhlak di Pasir Pangaraian. Besar
hubungan antara pemberian motivasi oleh guru dengan hasil belajar 5,9% .
Sedangkan 94,1 % terhubung oleh variabel lain.
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ABSTRACT

Siti LailatulMunawaroh, (2018): The Correlation between Motivation
Given by Teacher with Student Learning
Achievement on AkidahAkhlak Subject at
Islamic Junior High School of Bahrul
‘UlumRambahHilir District, Rokan Hulu
Regency

This research comprised two variables, motivation given by teacher was as
the independent variable and student learning achievement on
AkidahAkhlaksubject was as the dependent variable.  The formulation of the
problem was “was there any correlationbetween motivation given by teacher with
student learning achievement onAkidahAkhlaksubject at Islamic Junior High
School of Bahrul ‘UlumRambahHilir District, Rokan Hulu Regency?”.  This
research aimed at knowing whether there was a significant
correlationbetweenmotivation given by teacher with student learning achievement
on AkidahAkhlak subject at Islamic Junior High School of Bahrul
‘UlumRambahHilir District, Rokan Hulu Regency.  The subject of this research
was the students, and the object was thecorrelation betweenmotivation given by
teacher with student learning achievement on AkidahAkhlak subject at Islamic
Junior High School of Bahrul ‘UlumRambahHilir District, Rokan Hulu Regency.
All students amount 211 students were the population, and the samples were from
the seventh and eighth grade students amount 77 students taken by using
Purposive random sampling. Interview, questionnaire and documentation were
used to collect the data.  Based on the data analysis, it was obtained
thatmotivation given by teacher was on good category with score 79.27,student
learning achievement on AkidahAkhlak subject was on good category with score
75.85, and there was a significant correlation.  robtainedwas 0.242 with probability
level or sig. (2 tailed) that was 0.034.  Thus, the probability was lower than 0.05
that H0 was rejected and Ha was accepted.  It meant that there was a significant
correlation betweenmotivation given by teacher with student learning
achievement on AkidahAkhlak subject in PasirPangaraian.  The correlation was
5.9%, and 94.1% was correlated by other variables.

Keywords: Influence, Motivation Given, Learning Achievement



ix

صملخّ 

درسفي ميذلاتم التعلّ نتائجعلى المدرّسدافع توفير علاقة): 2018، (ةمنور لةسيتي لي
المتوسّطةالاسلامية بحرالعلوم مدرسة الالأخلاق في و العقيدة 

روكان هولوهيلير هرامباحي

)متغير مستقل(Xمتغيركباعتباره  المدرّس تغيرين هما توفير دافع الممن بحثالاتكون هذي

يهل . صياغة المشكلة في هذا البحث ه)متغير تابع(Yكمتغيرالأخلاقو العقيدة درسم في ونتائج التعلّ 
درسة المفي الأخلاقو العقيدة درسفي ميذلاتم العلى نتائج تعلّ درّسالمدافع هناك علاقةمن توفير 

هو تحديد ما إذا  بحثالامن هذدفروكان هولو. والهههيلير رامباالمتوسّطةالاسلامية بحرالعلوم حي
الأخلاقو العقيدة درسفي ميذلاتم العلى نتائج تعلّ درّسدافع المتوفير من ةكبير علاقةكان هناك 

بحثالامن هذوالفردروكان هولو. ههيلير رامباالمتوسّطةالاسلامية بحرالعلوم حيدرسة المفي 
على درسدافع المعلاقةتوفير هو موضوعهفي حين أن المتوسّطةالاسلامية بحرالعلومدرسة ميذالملاوته

المتوسّطةالاسلامية بحرالعلوم حيدرسة المفي الأخلاقو العقيدة درسفي ميذلاتم النتائج تعلّ 
المتوسّطةالاسلاميةدرسة ميذالملاتجميع بحثهو الاروكان هولو. وكان عدد السكان في هذههيلير رامبا

السابع والثامن باستخدام أخذ الصفّ ميذلاالبحثهو تعينة و شخص. 121بلغ بحرالعلومالذي
باستخدام بحثالاشخصا. جمع البيانات في هذ77بلغ ذيالعينات العشوائية المقصودة ال

سدرّ الدافع الذي قدمه الموالمقابلات الاستبيانات والوثائق. استنادا إلى معالجة البيانات، وجد أنّ 
درسة المفي في الأخلاقو العقيدة درسم في . نتائج التعلّ 79.27هو في فئة "جيدة" مع درجة 

كبير، مع الاستحواذ أثر. وهناك 75.85هي في فئة "جيدة" بمتوسط المتوسّطةالاسلامية بحرالعلوم
. وبالتالي 0.034هو )تيليد2(مع مستوى الاحتمال أو سيج. 0.242)ارتباطيبيرسون (rعلى 

كبيرا علاقةهناك . وهذا يعني أنّ ولةقبمHaمردودة و H0فـــ 0.05من فإن الاحتمال هو أقلّ 
وهامة . انفي باسير بنغاريالأخلاقو العقيدة درسفي ميذلاتم العلى نتائج تعلّ درّسدافع الملتوفير 

بمتغيرات أخرىمتعلقة%94.1بينما ، %5.9م هو التعلّ نتائجعلى درّسالمعلاقة بينتوفير دافع
م تعلّ ال، نتائجدافعالكلمات الاساسية: العلاقة، توفير ال


